INFORMACION NACIONAL La Epoca, j

Diputado Andrés Palma sostuvo que anterior administración mintió al respecto

Piden a Pinochet y Fernández informar sobre desaparecidos

El diputado y vicepresidente del Partido Demócrata Cristiano, Andrés Palma, indicó que la identificación ya virtualmente definitiva de los restos encontrados en un predio de Colina que hasta 1980 perteneció al Ejército, obligan al senador designado, Sergio Fernández, y al general Augusto Pinochet, a entregar toda la información que tengan sobre la materia y a aclarar la suerte corrida por más de 900 personas que fueron detenida y desaparecidas.

"Hoy día, en el foro del Senado, él (Fernández) debiera entregar la información que en algun momento debe haber tenido sobre todos y cada uno de estos casos. Resulta un hecho claro que las personas que fueron autoridades del gobierno pasado no pueden negar su responsabilidad en estos hechos. Ouienes fueron Presidente de la República, ministro del Interior, de Justicia, de Defensa, debieran, por responsabilidad política, entregar la información pues sería el mejor paso que podrían dar para que en Chile hubiera reconciliación, terminara la violencia, la inseguridad, el temor, y el clima de desconfianza que

se generó por las prácticas de detenciones y desapariciones de personas", explicó el diputado.

Palma señaló que los hechos de Colina demuestran que el gobierno pasado mintió reiteradamente al señalar que los detenidos-desaparecidos eran suposiciones y que también lo hizo al informar a los organismos internacionales que algunas personas que efectivamente estuvieron detenidas no existían en circunstancia que hoy día se ha comprobado lo contrario.

Eran una realidad

"Esto corrabora la tesis de los organismos de derechos humanos manifestdos durante tanto tiempo en el sentido de que los detenidos-desaparecidos existen, que los testimonios de las personas recluidas son verídicos y que el hallazgo de estos cuerpos determina una vez más quienes fueron los autores de estos hechos sobre los cuales hoy se pueden establecer presunciones", enfatizó.

El parlamentario reiteró que estos hechos son serios y que se deben investigar para avanzar en el ánimo de reconciliación. En tal sentido, insistió en que quienes fueron autoridades deben aportar toda la información que durante tantos años negaron en la materia.